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炒股的人是不是都是傻子|有花钱和别人学炒股的吗，有
用吗-股识吧

一、我身边有很多人都买股票，为什么没人买阿里巴巴的股票？
我不懂股票，就是好奇，买阿里巴巴的不好吗？

阿里巴巴在美国纳斯达克上市的

二、炒股是不是风险很大？？？？？？是不是都是有钱人玩的？

股票五千、一万就能玩，就是没有技术很容易亏损，当然今年是个例外，因为是牛
市。

三、问下这些明星和名人的微博，都是跟普通人一样自己网上申
请注册的吗？还是微博平台主动为其开设的？如果不

一般来说都是明星所在的经纪公司和微博方面取得联系，直接取得等级。
比如孙红雷，经纪公司是北京鑫宝源（也就是赵宝刚导演的公司），然后公司会和
新浪或者腾讯取得联系，直接申请一个特殊的带等级的帐号，一般由明星和经纪公
司（经纪人）共同打理。

四、有花钱和别人学炒股的吗，有用吗

没用，相信别人不如相信自己。
玩好股票，最重要的我认为有2点。
第一，把握大资金流向，了解主力动向；
第二，及时掌握时政消息。
毕竟在中国，消息面往往比什么技术面、经验流管用得多。
所以呢，经验就是多看少动。
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如果你是新手，多进行模拟操作（比如游侠股市模拟炒股），也就是通过一些模拟
炒股软件或者什么的先练习。
每天都要看盘以及新闻。
至于大资金流向等主力行为，如果是老手了，可以付费使用大智慧，同花顺等炒股
软件，里面有资金流向等各种指标，不过费用很高，大概几万、十几万甚至几十万
一年。
如果就是个小散户，那就没有必要了。
最后说一句，炒股可以当成爱好，但是一定不要把它当成赚钱工具或者工作，除非
钱太多没处花。

五、一个真正的炒股高手，他一天的日常是怎么样的

一、真正的高手是有理想有目标的人 股市里就分两种人，一种是有严格计划目标
的人，这种人假以时日，都能成为高手，因为他们有人生的目标，胜不骄，败不馁
，直到成功的实现自己的目标；
一种人是存在侥幸心理想赚大钱的人，这样的人最后都不可避免的走向失败，这种
人时赚时赔，赚不知所以赚，赔不知所以赔，等于赌博.没有不输的道理。
二、技术高手不是真正的高手 技术分析、基本分析都是分析，既然是分析，就有
可能分析错误，市场上还没有出现一个万能的分析指标，也没有出现一个万能的分
析师，更没有一个万能的理论，现在不会出，一千年以后也不会出。
三、衡量高手的标准是实践
不要认为那些分析师，还有推荐股票一推就涨的那些人就是高手看华尔通。
事情往往就是敢推荐的不敢买，这就是纸上谈兵的心理因素在作怪。
炒股不只是技术分析、基本分析就能解决的，更重要的是心理分析。
心理有崩溃了，技术分析、基本分析还有用吗？
四、如何成为一个高手1、给自己制定一个目标：周目标、月目标、年目标.
有了目标才有动力。
股市中大多数人赔钱就是因为没有自己的目标与计划，赚了就忘乎所以，赔了就怨
天尤人。
没有为实现自己的目标去努力奋斗的动力。
结果只有一途，那就是失败。
2、在成功与失败的案例中总结经验与教训 这是我们成为高手的必经之路。
不经过这一关，你绝对成不了高手。
只有通过这一关来检验书本上的理论并用之与实践活动中，你才能充分理解书本上
的别人的理论。
否则就可能流与空谈。
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而且在此时间过程中你也可以建立自己的理论。
诚能如此，假以时日，你将成为巴非特那样的大师。
3、不要试图什么都搞懂，都搞明白 因为这是不可能的。
炒股如打仗，没有什么现成的兵法与谋略，只能是具体问题具体分析，不断的提高
自己的应变能力。
4、磨练提高自己的战术素养
这是炒股的最高境界，不是一句话两句话能说明白的。
这与你的个性、经历等等有关，是你自身修养的升华，比如冷静、沉着、果断、勇
敢、理性等等，是你人生事事长期积累的精华的沉淀。
5、告戒一句话 只有那些长期赚钱，而且是赚了很多钱的人才叫高手。
而那些靠拿工资生活的电视电台分析师绝不是什么高手，有那本事他早自己做股票
赚大钱去了。
真正的高手不一定懂很多东西，只要实现了自己的目标，就是高手。
通向目标的道路有千万条，只要到达终点的，就是高手。

六、现阶段炒股合适吗？很多朋友说现在是底价，炒股很好，有
专业人士回答一下嘛？

看中国股市的历史，真是熊长牛短，就机会而言，中长线机会太少了，而且很难把
握住。
倒是不少人被套住了，成了中长线持股，被动的很。
波段机会相对多一些，但是现在的主力太坏，散户不是高位站岗，就是经常被洗出
来。
超短线和短线机会在中国股市不少，只要股价在波动，永远不缺机会，但是操作要
求很严格，想做好超短线，就要具备一定功力的。
尽量要经过专业的系统的学习，训练才行。
最近看到，大概率投训基地这个网站不错，可以借鉴一下。
炒股不管是做中长线，波段，还是超短线，做适合自己的一种就行了。
这点很重要的
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